



Miguel Ángel Yunes Márquez, prófugo de la justicia

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- El senador electo Miguel Ángel Yunes Márquez abandonó el país y es considerado prófugo de la justicia, toda vez que se ha negado a comparecer en los juzgados de Pacho Viejo, municipio de Coatepec, Veracruz. Se le acusa del delito de uso de documento falso para acreditar la residencia y poder ser candidato, por lo que el Poder Judicial estatal pidió la ayuda de la embajada de Estados Unidos en México para localizarlo. Su abogado, Imanol Ordorica, confirmó que el domicilio actual de Yunes es en Jacksonville, Florida, donde, presuntamente, se atiende un problema de espalda. Se busca que el inculpado se presente a la audiencia programa para el jueves 11 de julio, a través de una videoconferencia.

<https://drive.google.com/file/d/1cMevl4b-AkVuDIpCWseBMgpgKGGtx2Um/view?usp=sharing>